

TRIOPOPCORN

UNE GOURMANDISE POUR
LES OREILLES

100%
LIVE

TROIS MUSICIENS
SYMPATHIQUES

ROCK
'N'
ROLL

LES TUBES DES ANNÉES 30 À 70

UNE ANIMATION TOUT INCLUS

UN ORIGINAL
SHOW POP-ROCK
INTERACTIF

WWW.TRIOPOPCORN.FR



RÉPERTOIRE

Un étonnant voyage au coeur des standards Jazz-Pop-Rock des années 30 à 70. De “Chuck Berry” à “Tina Turner”, en passant par “B.B King” et “The Rolling Stones”



MUSICIENS

Trois musiciens partagent leur passion pour la musique. Francky à la guitare mélodique Jazz, Jacky à la guitare rythmique Rock, Norbert au chant et percussions Folk



PRESTATIONS

TrioPopcorn réalise des animations sur-mesure pour tous les âges. Nous adaptons le répertoire et la prestation artistique, avec l'éthique de votre établissement. De plus, nous proposons plusieurs options : danseuses, disc-jockey, animations pour les enfants. En outre, TrioPopcorn propose trois formats d'animations musicales :

VIP LOUNGE

Une ambiance classe/Rock avec un son tamisé et une installation minimale. Une atmosphère délicate, réservée à une clientèle première classe.

ROCK 'N' ROULE

Le concert Rock qui Roule. Un concert mobile sur chariot customisé, sans fil, autonome, et passe-partout. Une animation prête en 10 minutes.

SHOW INTERACTIF

Une expérience son, lumières, et effets spéciaux, riche en rebondissements : déguisements, cadeaux, animations, surprises. Un pur moment de folie.



COMMUNICATION

TrioPopcorn participe à la médiatisation de votre événement sur tous les supports : avant, pendant et après la prestation. Nous participons à la campagne médiatique sur les médias électroniques, les journaux locaux, et les journaux dédiés à ce types d'événements. De plus, nous réalisons l'affiche de votre événement et les visuels des réseaux sociaux.



MÉDIAS



triopopcorn



triopopcorn.fr



3popcornfever



triopopcorn



triopopcorn



triopopcorn



Tous les articles sur pinterest :
www.pinterest.com/triopopcorn/revue-de-presse

Journal Midi Libre :

Uchaud Triopopcorn à la conquête du stade Vélodrome

Le groupe concourt pour devenir le groupe officiel de l'OM.

Ils sont uchaudois et alésiens, amis et complices, férus de musique: ce sont les musiciens du groupe Triopopcorn. Francky Cimino, Uchaudois de 68 ans, est retraité du secteur automobile. Depuis l'âge de 28 ans, il étudie et joue de la guitare solo de formation jazz. Jacky Gonzalez, Alésien de 66 ans, est retraité, ancien directeur commercial. Lui est épris de musique depuis l'âge de 12 ans. Il a fait le conservatoire de Montmorency (Val d'Oise), et est allé d'orchestre en orchestre. Il joue de la guitare rythmique. Quant à Norbert Deleutre, le jeunot de la bande, Uchaudois de 42 ans, il est ingénieur au CNRS de Montpellier, chanteur et percussionniste.

Ils joueront vendredi soir, avant la rencontre OM-Montpellier

En allant de scènes en scènes, ils ont fini par se rencontrer un jour de 2013. Depuis, une belle amitié est née ainsi que Triopopcorn. Une passion commune pour le rock et le jazz les lie. « Notre singulière formation a été sélectionnée par l'Olympique de Marseille, pour participer au concours de l'élection de leur groupe officiel, pour la saison prochaine, 2018. »



■ Francky, Norbert et Jacky, des papys rockers aussi explosifs que du popcorn !

Ainsi, vendredi 27 janvier, avant la rencontre OM-Montpellier, à 20 heures, dans le salon VIP du stade Vélodrome, ils ont été conviés à participer à ce concours. Il sera filmé et relayé sur les médias sociaux de l'OM.

« Nous sommes très fiers de pouvoir représenter la région gardoise et plus particulièrement Uchaud, où nous aimerions bien nous produire prochainement », annonce Norbert Deleutre,

manager du groupe.

Les écouter, c'est faire un voyage étonnant au cœur des standards de la musique pop-rock des années 1960 à 1980. Une animation originale, avec des musiciens festifs, survoltés et éblouissants: on les surnomme les papys rockers, aussi explosifs que du popcorn !

► Contact : www.triopopcorn.fr ; Norbert Deleutre au 06 14 63 32 26.

Cotes ML : 06 99 78 73 71 •



ACTUS VIDÉOS PHOTOS ÉQUIPES LE CLUB LE STADE LES SUPPORTERS BOUTIQUE BILLETTERIE

EN CE MOMENT Calendrier 14/17 Joueurs de l'OM Réseaux sociaux Applications mobiles Calendrier B1 Féminine

Accueil Actualités Notez TrioPopCorn et gagnez deux places pour OM-Guingamp

Notez TrioPopCorn et gagnez deux places pour OM-Guingamp

OM ENTREPRISES OMLIVE le 23 jan à 11:00



Partagez sur : [f](#) [t](#)

Par OM.net Photos © Trio Pop Corn

Pour le match OM-Montpellier de ce vendredi 27 janvier 2017 à l'Orange Vélodrome, nous accueillons notre neuvième groupe OM Live : TrioPopCorn !

TrioPopcorn est une formation originale composée de trois gentlemen sympathiques et professionnels. Norbert Deleutre, originaire de Saint-Louis dans le 15^{ème} arrondissement de Marseille, de formation folk/rock, chanteur et percussionniste est accompagné par Francky Cimino, de formation jazz/blues, à la guitare chorus ainsi que Jack Gonzalez, de formation rock/country, à la guitare rythmique. De ce mélange surprenant est né un trio singulier mais totalement bluffant !

Tous les trois partagent la même passion pour la culture Rock des années 30 à 70, autant dire que ça déménage grave ! Attendez-vous à une ambiance de folie aux accents Rock 'n' Roll parfumés de Rockabilly !

Au-delà de leurs qualités étonnantes, il s'agit d'une véritable histoire d'amitié fidèle et puissante. Une amitié qui se transforme en osmose sur scène. TrioPopcorn offre une prestation pleine d'enthousiasme, de talent, de partage et de chaleur. Un trio de musiciens aussi explosif que des pop-corn à consommer sans modération, «une gourmandise pour les oreilles».



TRIOPOPCORN

Voyage musical avec un trio local



TrioPopcorn
de gauche à droite :
Jacky, Norbert, Francky

Ils sont Uchaudois et Alésiens, amis et complices, férus de musique : ce sont les musiciens du groupe TrioPopcorn. Francky Cimino, Uchaudois, 68 ans, retraité du secteur automobile, de formation jazz/blues, à la guitare chorus. Jacky Gonzalez, Alésien, 66 ans, retraité, Directeur commercial, de formation rock/country, à la guitare rythmique. Norbert Deleutre, Uchaudois, 42 ans, ingénieur au CNRS de Montpellier, chanteur et percussionniste de formation folk/rock. De cette union originale, est né un trio musical singulier et bluffant. Ils se sont rencontrés un jour de 2013, autour d'une passion commune pour la culture Rock. Depuis une belle amitié est née ainsi qu'un trio de professionnel explosif, baptisé TrioPopcorn.

TrioPopcorn propose un nouveau concept, un show pop-rock interactif 100% Live. Tout public, une expérience son, lumières et effets spéciaux. L'interactivité offre au public l'occasion de participer au show : chantez, dansez, jouez des instruments. Devenez la STAR de la soirée ! La fièvre TrioPopcorn est partout, des jeudis de Nîmes à l'Odysseum Montpellier, à Marseille, Sommières, Paloma, au salon VIP du stade Vélodrome dans le cadre du concours Omlive, ... Fiers de représenter la région gardoise et plus particulièrement la commune de Uchaud, le trio apprécie le partage, la convivialité, les événements à dimension humaine (bars, restaurant, camping,...). Avec eux, voyage assuré au cœur des standards de la musique pop-rock des années 30 à 80. Une animation originale, avec des musiciens festifs, survoltés et éblouissants. Ils seront en concert le samedi 13 mai, Place de l'Hôtel de Ville à Alès. Plus d'informations : www.triopopcorn.fr ou 06 14 63 32 26.

HIGHLIGHT



Les cours d'anglais se déroulent de façon ludique, en suivant les événements de l'actualité ; aussi, pour fêter le printemps qui arrive, nous avons étudié le vocabulaire sur le jardin et la préparation du sol avec un expert; daisy, poppy, buttercup,... Chaque trimestre a été clôturé par un repas anglais. Pour les élèves du collège et du lycée, nous suivons les thèmes abordés en classe et l'aide est importante, surtout à l'oral. Car dans un petit groupe, on peut toujours mieux parler et avoir l'opportunité de le faire. Certaines personnes suivent les cours dans le but de préparer un examen ou un voyage,... Come on and have fun with us !!

Jacqueline CHABAUD



revivre du 20 au 22.

Puis le lieutenant de la Cob

tures ; interdiction de la présence d'enfants de moins de

recul... » a-t-il insisté.

Des restrictions qui ont con-

turbent le bon déroulement de la fête votive ».

Uchaud L'aventure footballistique continue pour le groupe local Triopopcorn

Dix-huit groupes de musique ont participé au concours OMLive, afin de déterminer celui qui représenterait, officiellement, l'Olympique de Marseille pour la saison 2018. Suite à son audition, l'ensemble Triopopcorn, composé de trois musiciens uchaudois, s'est vu qualifié pour la finale en ayant obtenu la note de 4,4 sur 5.

« Nous avons participé à ce concours sans aucune prétention, être en finale est déjà une victoire en soi », commente Norbert Deleutre, manager et chanteur du groupe. Et de poursuivre : « Les valeurs de notre formation originale, sont basées sur la générosité, le partage et un public enthousiaste, qui nous a soutenu depuis le début de cette aventure... » La grande finale s'est dérou-



■ Triopopcorn était en finale à Marseille.

lée samedi 20 mai, avant la rencontre OM contre Bastia, match qui clôturait la saison 2016-2017.

Les trois groupes restant en lice ont joué dix minutes chacun, devant un jury composé de Saïd du groupe IAM et de

Sat l'artificier de la Fonky Family.

Lors de son audition, le Triopopcorn a surpris tout le monde en invitant sur scène, avec eux, les deux autres formations finalistes. Ces trois musiciens passionnés de cul-

ture rock, se sont classés troisième de ce fabuleux concours. Emus et heureux, ils poursuivent leur aventure, prochaine étape au Montpellier Hérault sport club (MHSC) où ils joueront la saison prochaine.

► Suivez leurs actualités sur : www.triopopcorn.fr

● PASSEPORT ÉTÉ

Les passeports été pour les jeunes de 13 à 23 ans seront en vente auprès du centre communal d'action sociale (CCAS) au prix de 26,50 €, du 15 juin au 15 septembre. Permanence du CCAS le mardi de 14 h à 17 h 30 et le jeudi de 9 h à 12 h. Se munir d'une pièce et d'une photo d'identité, justificatif de domicile et mode de paiement. Le nombre de passeport est limité.

Aigues-Vives La classe 47 a fêté ses 70 ans |





TÉMOIGNAGES

Amours éveillés par la musique et les hommes
www.triopopcorn.fr/livre-dor



Superbe ambiance sur la scène "Le Comptoir M" au stade Vélodrome !
TRIOPOPCORN ça déménage GRAVE !

Alban
Olympique de Marseille



Les #JeudiDeNimes sont bien lancés !
Merci au TrioPopcorn pour cette prestation pleine d'enthousiasme, de talent, de partage, et de chaleur !

Villes de Nîmes
Les Jeudis de Nîmes



Une super belle surprise :) 1000 Mercis,
Merci Merci Merci Merci Merci et
Bravo !!!! Popcorn Fever for ever !

Fred Jumel
Directeur Paloma



Une animation originale, avec des musiciens festifs, survoltés et éblouissants, un show innovant, 100% LIVE !

Christian Jullian
Journaliste Midi Libre





CONTACT



06 14 63 32 26

NORBERT

contact@triopopcorn.fr

MAIL

rocknroule.fun

triopopcom.fr

